
Protokoll: 
61/Herr Hastenteufel erklärt auf Nachfrage von Rm Bohn hinsichtlich der künftigen 
verkehrlichen Erschließung der geplanten Kindertagesstätte Horchheimer Höhe die Planung für 
die Fläche, die bisher als Kleinspielfeld genutzt wird. 
Rm Bohn weist darauf hin, dass die ausgewiesenen Kompensationsflächen als Kleinspielfeld für 
die Sportanlage Horchheimer Höhe reserviert seien.  
61/Herr Hastenteufel stellt fest, dass die festgesetzten Kompensationsflächen verrückt werden 
sollen, so dass das Kleinspielfeld für die Sportanlage auch in Zukunft erhalten bleibe. 
Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 


